

2021年11月18日

保護者各位

スクールミオ
根来教室・日根野教室
しらさぎ教室・三国ヶ丘教室
info@s-mio.jp

2021 冬期講習のご案内

いつも塾の運営にご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。2021年も残すところあと少しとなってまいりました。2021年も新型コロナウイルス感染症の影響で、中学校の学習計画に様々な影響が出ているようです。ある中学校では、既に例年の3学期の学習内容まで授業が進んでいます。その一方で、別の中学校ではコロナ影響で学習が遅れており、例年の2学期中間の学習内容をいま授業している状況です。昨年度同様に中学校によって進度に大きな差があり、学力格差が生じています。学校行事やクラブ活動についても市町村や学校によって判断が異なり、学習時間が十分に取れている生徒とそうではない生徒の差も生まれています。

世界に目を向けますと、ヨーロッパや韓国で感染の再拡大が生じています。これまでは、海外での流行拡大から1~3ヶ月ほど遅れて日本で流行するというパターンとなっているようです。そのため来年1月~2月にかけて、日本国内でコロナが再流行する可能性を否定できません。医療や福祉はもちろんそうですが、教育の面でもコロナ第6波に備えなければいけないと考えられます。

こうした状況ですので12月中、コロナが収まっているうちに、他の学校と比べて遅れている学校のペースに合わせるのではなく、塾でしっかり先取り学習することがとても大切です。また速い進度の中学校の生徒は、授業スピードが速く理解が十分でなかった分野がおおいので、授業内容の理解不足、演習不足を解消する対策が必要です。特に中学3年生の皆さんは、12月中に、3学期の学習内容を終えておくことが欠かせません。受験生は1月からは入試の過去間に取り組まなければなりません、中3の学習内容が完了していなければ入試過去間にトライできません。

スクール mio では冬期講習がほとんど実施できなかった昨年の経験を踏まえ、2021年も冬期講習を一部前倒しで実施しました。そして冬休みが例年通りになれば、冬休み期間中にも冬期講習を実施いたします。ただすでに前倒しで受講されているために、現状では冬休み中に授業が少なくなる場合もございます。それで冬期講習の授業を追加することをお勧めいたします。その場合、特別料金にて受講していただけるようにいたしました。

12月中に冬期講習の授業を追加を申し込まれる場合、前倒しの冬期講習を受講された教科については**授業コマ数を2倍に増量いたします**（12月初旬から前倒しして実施します）。授業は1:4の個別指導で実施いたします。なお学力や志望先に応じて、1:2での個別指導を塾からお勧めする場合があります。

なお、冬期講習は原則みなさんに受講していただいておりますので、特にキャンセルのお申し出がなければ冬期講習中に冬期講習を追加して受講するように設定させていただきます。冬期講習の授業追加を希望されない方は、大変お手数ですが、11月末までに塾にお知らせください。近日中に塾からお送りしますメール内に記載されております、Google Form（グーグルフォーム）にてアンケート形式でご連絡いただけます。

スクール mio ではこの冬も塾生の皆様の勉強を全力でバックアップいたします。引き続きよろしくお
願いします。

記

期間：2021年12月24日（金）から2021年1月10日（月）

※ただし、冬期講習の授業は12月初旬から1月中旬頃まで、講習期間外にも実施されることがあります。

対象：全学年

講座：1：2 個別指導（英語・数学（算数）・国語）、1：4 少人数個別指導（英語・数学）、入試理科、入試社会、入試国語、カンヅメ合宿、とことん英単語暗記教室

以上